
天城町農業委員会２月定例総会議事録

１ 開催日時 令和 ５年 ２月 １５日 （水） １３時３０分

２ 場 所 天城町役場 別館会議室

３ 出席委員 １６名

番号 集 落 氏 名 番号 集 落 氏 名
１ 11 平土野 里村 清志
２ 松原西区 中島 正博 12 兼久 禎村 和志
３ 松原上区 政 弘幸 13
４ 松原上区 麓 福太郎 14 兼久 中磯 朋美
５ 前野 富山 良一 15 瀬滝 田原 廣秀
６ 16 瀬滝 奥 好生
７ 浅間 榮 徳男 17 当部 岩元 聡
８ 浅間 勝尾 真一 18 三京 若山 秀也
９ 天城 吉川 貴也 19 西阿木名 仲 公男
10 天城 貞山 博一

４ 欠席委員
１番 前田 真智子 ６番 小林 耕作 １３番 平野 勝哉

５ 事務局 ３名

番号 役 職 氏 名 番号 役 職 氏 名
１ 事務局長 芝 健次 ２ 係長 城 光寿
３ 主事 中島 大地

６ 参加者 ０名

番号 所 属 氏 名

７ 会次第

（１）会長あいさつ
（２）議事事項

・議事録署名委員の指名について
・会期の決定について
・議案第３７号 農地法第３条許可申請願いについて
・議案第３８号 農地法第４条許可申請願いについて
・議案第３９号 農地法第５条許可申請願いについて
・議案第４０号 農地の一時転用申請願いについて
・議案第４１号 農用地利用企画（利用権設定）について

（３）報告事項等
・報告第１号 非農地証明願いの取消しについて
・報告第２号 農地の一時転用届出工事完了報告書の受理について
・報告第３号 県常設審議委員会の諮問結果について
・その他（協議会等）
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令和５年２月１５日（水） 開議１３時３０分～（次第書）

事務局 配付してある資料の確認をお願いします。（ ）

議案３７号のうち、申請番号１２８番から１３０番は一括

審議とします

定刻になりましたので、定例総会を始めたいと思います。

会長、よろしくお願いいたします。

仲会長のあいさつ（あいさつ後着席して定例総会に入る ）会長あいさつ 。

＊本日の定例総会に （前田、小林、平野）委員から欠席、

届が出ており、これを承認してあります。

ただいまの出席委員は１６人であります。過半数以上の出

席ですので、本定例総会は成立いたしました。

これから、令和５年２月天城町農業委員会定例総会を開会

します。

それでは、本日の日程に入ります。

日程第１ 議事録署名委員の指名を行ないます。

議事録署名委員は、会議規則第１８条の規定により、里村

委員、禎村委員を指名します。
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日程第２ 会期決定の件を議題とします。

本日の定例総会会期は、日程通知のとおり本日１日にした

いと思います。

これに、ご異議ありませんか。

（ 異議なし 」と呼ぶ者多し ）「 。 。

ご異議なしと認めます。

よって、会期は１日と決定しました。

次に、本日の議案日程は、お配りしてありますとおりを予

定としております。

これに、ご異議ありませんか。

（ 異議なし 」と呼ぶ者多し ）「 。 。

ご異議なしと認めます。

日程第３ 議案第３７号 農地法第３条の規定による許可申請につい

てを議題とします。

事務局に、申請番号１２５番から１３０番までの説明を求

めます。

（事務局の説明）
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それでは、本案に対する担当委員の調査報告を求めます。

順次、譲渡人、譲受人、土地の順にそれぞれ報告をお願い

します。

申請番号１２５番について、里村委員お願いします。

（委員の調査報告）

里村委員 申請番号１２５番について説明します。譲渡人と譲受人は

縁故関係はございません。参考資料の１ページ２ページをご

覧ください。現場を1月末に行って確認をして畑総済みの土地

でありますので境界ははっきりしています。現在は第三者が

耕作していますが近いうちに返してもらって譲受人本人がキ

ビを作る予定だと聞いております。譲渡人の方からぜひ買っ

てほしいとの申し出があったため購入にいたっております。

何ら問題ないと思われますが皆様のご審議よろしくお願いし

ます。

これから、本案に対する質疑に入ります。

（ 質疑なし 」と呼ぶ者あり ）「 。 。

（質疑なしの場合） （質疑があった場合）

質疑なしと認めます。 他に質疑ございませんか。

これで質議を終わります。

これから、申請番号１２５番について、採決します。

お諮りします。

本案は、これを認めることに賛成の方は、挙手をお願いし

ます。
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（ 全員」挙手あり ）「 。

賛成多数。

よって、申請番号１２５番については、審議の結果、これ

を認めることに決定しました。

次に、申請番号１２６番について、担当委員の調査報告を

求めます。

奥委員、お願いします。

（調査委員の報告）

奥委員 申請番号１２６番について説明します。譲渡人と譲受人は

縁故関係はございません。以前から譲受人が借りているとこ

ろで今回再設定ということであがってきました。場所は参考

資料の３ページです。愛心園から北東に３００メートルほど

のところで畑総が終わったところです。境界等はっきりして

いますので何ら問題ないと思います。皆様のご審議よろしく

お願いします。

これから、本案に対する質疑に入ります。

（ 質疑なし 」と呼ぶ者あり ）「 。 。

（質疑なしの場合） （質疑があった場合）

質疑なしと認めます。 他に質疑ございませんか。

これで質議を終わります
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これから、申請番号１２６番について、採決します。

お諮りします。

本案は、これを認めることに賛成の方は、挙手をお願いし

ます。

（ 全員」挙手あり ）「 。

賛成多数。

よって、申請番号１２６番は、審議の結果、これを認める

ことに決定いたしました。

次に、申請番号１２７番について、担当委員の調査報告を

求めます。

中島委員、お願いします。

（調査委員の報告）

中島委員 申請番号１２７番について説明します。譲渡人と譲受人は

親戚にあたります。場所は参考資料の４ページをご覧くださ

い。松原の天寿園方面の基幹農道の北側に4つ角があるのです

が松原登山道へ行く道の突き当たりを北側に行くと松原登山

道で南側に少し進んだところが畑の場所になります。今まで

は譲渡人と譲受人の親同士で話が決まっていたのですが未登

記のままでそこに譲受人が親の面倒を見るために帰ってきた
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ので後々継ぐということになったので子どもにそのまま登記

をしようとなりこの申請になりました。今は他の人が飼料畑

として利用しています。何ら問題ないと思われますが皆様の

ご審議よろしくお願いします。

これから、本案に対する質疑に入ります。

（ 質疑なし 」と呼ぶ者あり ）「 。 。

（質疑なしの場合） （質疑があった場合）

質疑なしと認めます。 他に質疑ございませんか。

これで質議を終わります

これから、申請番号１２７番について、採決します。

お諮りします。

本案は、これを認めることに賛成の方は、挙手をお願いし

ます。

（ 全員」挙手あり ）「 。

賛成多数。

よって、申請番号１２７番は、審議の結果、これを認める

ことに決定いたしました。

日程第 次に、申請番号１２８番から１３０番について、一括審議
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４ とします。

担当委員の調査報告を求めます。

若山委員、お願いします。

（調査委員の報告）

若山委員 申請番号１２８・１２９・１３０番について説明します。

まず１２８番の方から。参考資料の５ページになります。場

所は県道を伊仙方面に向かいましてＭ建設の手前を海の方に

下っていったところの畑総地区になります。畑総で境界等も

はっきりしていて特に問題ないと思います。現在キビが植え

られており株出しの管理をしている途中に見えました。続き

まして１２９番。参考資料は次のページ6ページです。前回も

あったのですがその一部が端の方に残っていてその部分の申

請になります。続きまして１３０番です。先ほどありました

ように6月に非農地証明ということで雑木などが生えていたの

でそういう判断をしたのですがユンボを入れて畑にしてあり

ますので3条の方が好ましいということでこのような申請にな

りました。以上３点特に問題ないと思います。皆様のご審議

よろしくよろしくお願いします。

これから、本案に対する質疑に入ります。

貞山委員 すいません確認ですがこの会社は農業法人ですか。

若山委員 そうです。ハーベスター等受託作業もやってます。
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貞山委員 分かりました。ありがとうございます。

（質疑なしの場合） （質疑があった場合）

質疑なしと認めます。 他に質疑ございませんか。

これで質議を終わります

これから、申請番号１２８番から１３０番について、一括

採決します。

お諮りします。

本案は、これを認めることに賛成の方は、挙手をお願いし

ます。

（ 全員」挙手あり ）「 。

賛成多数。

よって、申請番号１２８番から１３０番は、審議の結果、

これを認めることに決定いたしました。

議案第３8号 農地法第４条の規定による許可申請につい

てを議題とします。

事務局に申請番号131番の説明を求めます。

（事務局の説明）

それでは、本案に対する担当委員の調査報告を求めます。

勝尾委員、榮委員お願いします。



- 9 -

（委員の調査報告）

勝尾委員 申請番号１３１番について説明します。先ほど事務局の方

からありました１月に用途変更を行っており事務局と一緒に

９日に現地を見に行ってまいりました。境界等は何ら問題な

いと思います。皆様のご審議よろしくお願いします。

これから、本案に対する質疑に入ります。

（ 質疑なし 」と呼ぶ者あり ）「 。 。

（質疑なしの場合） （質疑があった場合）

質疑なしと認めます。 他に質疑ございませんか。

これで質議を終わります。

これから、申請番号１３１番について、採決します。

お諮りします。

本案は、これを認めることに賛成の方は、挙手をお願いし

ます。

（ 全員」挙手あり ）「 。

賛成多数。

よって、申請番号１３１番については、審議の結果、これ

を認めることに決定しました。
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なお、本案は許可意見として県審議委員会に諮問します。

日程第５ 議案第３９号 農地法第５条の規定による許可申請につい

てを議題とします。

事務局に申請番号１３２番の説明を求めます。

（事務局の説明）

それでは、本案に対する担当委員の調査報告を求めます。

申請番号1３２番について里村委員、貞山委員お願いしま

す。

（委員の調査報告）

貞山委員 申請番号１３２番について説明します。譲渡人と譲受人は

親戚関係になります。場所は参考資料１０ページをご覧くだ

さい。既存の牛舎の隣に建てる予定で月曜日に事務局と里村

委員と現場を確認してきました。何ら問題ないと思います。

皆様のご審議よろしくよろしくお願いします。

これから、本案に対する質疑に入ります。

（ 質疑なし 」と呼ぶ者あり ）「 。 。

（質疑なしの場合） （質疑があった場合）

質疑なしと認めます。 他に質疑ございませんか。

これで質議を終わります。
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これから、申請番号１３２番について、採決します。

お諮りします。

本案は、これを認めることに賛成の方は、挙手をお願いし

ます。

（ 全員」挙手あり ）「 。

賛成多数。

日程第６ よって、申請番号１３２番については、審議の結果、これ

を認めることに決定しました。

、 。なお 本議案は許可意見として県審議委員会に諮問します

議案第４０号 農地の一時転用の申請願いについてを議題

とします。

事務局に申請番号１３３番の説明を求めます。

（事務局の説明）

それでは、本案に対する担当委員の調査報告を求めます。

貞山委員、お願いします。

（委員の調査報告）

貞山委員 申請番号１３３番について説明します。先ほど事務局の方

から説明があったとおり毎年出てる案件です。現地も事務局

と確認しましたが何ら問題ないと思います。皆様のご審議よ

ろしくお願いします。
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これから、本案に対する質疑に入ります。

（ 質疑なし 」と呼ぶ者あり ）「 。 。

（質疑なしの場合） （質疑があった場合）

質疑なしと認めます。 他に質疑ございませんか。

これで質議を終わります。

これから、本案について、採決します。

お諮りします。

本案は、これを認めることに賛成の方は、挙手をお願いし

ます。

（ 全員」挙手あり ）「 。

賛成多数。

よって、申請番号１３３番は、審議の結果、これを認める

ことに決定しました。

日程第７ 議案第４１号 農用地利用計画（利用権設定）についてを

議題とします。

事務局に本案の説明を求めます。

（事務局の説明）

これから、本案に対する質疑に入ります。
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（ 質疑なし 」と呼ぶ者あり ）「 。 。

（質疑なしの場合） （質疑があった場合）

質疑なしと認めます。 他に質疑ございませんか。

これで質議を終わります。

これから、本案について、採決します。

お諮りします。

本案は、これを認めることに賛成の方は、挙手をお願いし

ます。

（ 全員」挙手あり ）「 。

賛成多数。

よって、本案は、審議の結果、これを認めることに決定し

ました。

日程第８ 諸報告を行います。お手元に配布してありますので、お目

通し願います。

次に報告第１号 非農地証明願いの取消し願いを１件受理

しています。

報告第２号 農地の一時利用届出工事完了報告書を１件受

理しています。
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報告第３号 １月定例総会で許可意見として県常設審議委

員会に諮問していた、農地法第４条１件は許可されました。

以上で、議事日程を終了し、協議会に入ります。

協議事項等ありませんか。

（協議）

奥委員 ４月から農地法の下限面積要件が撤廃されるのでそれについ

て農業会議に確認したところ４月の定例会での審議分から適

用するとのことだったので３月いっぱいまでには町民に知ら

せた方がいいのかなと思います。全国的にＩターンＵターン

とかできている方が５反以上農地を持っていなくても借りた

り買ったりできるようになるのでそういったことも含めて町

民に知らせるべきだと思います。

事務局 わかりました。３月のあまぎ広報に載せれるように準備した

いと思います。

事務局より連絡等ありませんか。

（事務局からの連絡事項）

他に、質疑、意見等はありませんか。

（ 特になし」の声あり ）「 。
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以上で、協議会を終了します。

以上で、本日の日程は全部終了しました。

令和５年２月天城町農業委員会定例総会を閉会します。

閉会 時 分

天城町農業委員会会議規則第１８条の規定によりここに署名いた

します。

会 長 仲 公男 印

署名委員 里村 清志 印

署名委員 禎村 和志 印


